

# LA NEWSLETTER

JOURNAL DE MAI 2021

Nous avons célébré le **mercredi 19 mai 2021** les 6 mois de la création de l'association ! C'est un immense plaisir de représenter l'*UFR de Montpellier* au travers d'une association qui offre l'opportunité aux étudiants de découvrir l'univers professionnel grâce aux missions qui leur sont proposées. Nous sommes fiers du chemin parcouru et nous remercions toutes les personnes qui nous soutiennent dans cette grande aventure.



## RETOUR DE MISSION

Nous mettons à l'honneur Cécile, étudiante en 3ème année de pharmacie qui a réalisé une mission et qui nous fait part de son expérience.

“J’ai candidaté à la mission car elle correspondait à de la vulgarisation scientifique et j’aime rendre des notions complexes beaucoup plus accessibles. C’est une mission qu’on peut faire de chez soi, ce n’est absolument pas contraignant en terme d’organisation. À la suite de ma candidature j’ai pu échanger avec Emma, la présidente et Chloé, la vice-présidente lors d’un entretien qui m’a éclairé sur le concret de la mission et sur son déroulé.

Puis ce sont les responsables du développement commercial qui font le lien entre la start-up et moi, ils ont su répondre à toutes mes questions. En bref, je me sens très encadrée et c’est rassurant.

Il faut cependant un bagage de connaissances scientifiques pour comprendre rapidement ce qu’on me demande de vulgariser/reformuler. Il faut être rigoureux et impliqué pour que les dates de rendus soient respectées.

Cette mission m’a appris à être plus sereine dans mes échanges avec les personnes pour qui je travaille et c’est en grande partie grâce à l’encadrement offert par l’association avec qui j’échange dans une ambiance très chaleureuse et rassurante. Finalement j’en ai aussi beaucoup appris sur le monde du travail.”

VICE-PRESIDENTE  
Chloé  
VALENTINI



“Le poste de vice présidente constitue une dualité au sein de la Junior. Dans un premier temps, je me dois de seconder la présidente, Emma, de l’épauler et de la conseiller pour la prise de décisions.

D’autre part, je m’occupe des ressources humaines et du recrutement que ce soit pour les missions ou pour les postes au sein de l’association. Je travaille en équipe avec le pôle développement commercial pour trouver les profils en adéquation avec la mission proposée.

Mon rôle au sein de Link4Pharma est donc polyvalent, je participe à la vie globale de l’association en interaction avec tous les pôles.”

RESTEZ CONNECTÉS

@LINK4PHARMA • CONTACT@LINKFORPHARMA.COM

